

## **INDRA OBTIENE LA CERTIFICACIÓN ITxPT, QUE ACREDITA LA CALIDAD E INTEROPERABILIDAD DE SUS SOLUCIONES TECNOLÓGICAS PARA AUTOBUSES**

- **Esta certificación reconoce a Indra como un proveedor tecnológico de excelencia y avala que su solución embarcada para vehículos de transporte colectivo, parte de su Sistema de Ayuda a la Explotación, cumple los más altos estándares de los operadores de transporte más exigentes**
- **Indra se incorpora al reducido grupo de empresas miembros principales de ITxPT, la asociación sin ánimo de lucro que tiene como fin estudiar, definir y proporcionar una estandarización para facilitar la integración de sistemas en el transporte colectivo de pasajeros**

**Madrid, 20 de octubre de 2022.-** Indra, una compañía líder global de ingeniería tecnológica para los sectores aeroespacial, de defensa y movilidad, ha obtenido la certificación ITxPT que acredita la calidad y la interoperabilidad de sus soluciones para el transporte colectivo en superficie.

El estándar ITxPT es solicitado de forma incremental por las agencias y operadores de movilidad más avanzados y exigentes del sector, puesto que, facilita la interoperabilidad total entre sistemas y soluciones de Tecnologías de la Información. Esto mejora la rentabilidad de los sistemas, facilita su despliegue y, en definitiva, fomenta la movilidad sostenible.

En concreto, Indra ha certificado la solución embarcada para autobuses, Bus Rapid Transit (BRT) o tranvías que forma parte de su Sistema de Ayuda a la Explotación (SAE). La solución es capaz de integrar en un único dispositivo las capacidades de control y localización, así como las de ticketing, control de pasajeros, información al viajero, videovigilancia o prioridad semafórica, que se puedan añadir en función de los requerimientos del proyecto, de forma independiente o conjunta.

“Para conseguir la certificación de ITxPT hemos tenido que superar unos exigentes test del laboratorio, demostrando el cumplimiento de los mayores estándares de calidad y la interoperabilidad de nuestra solución embarcada para el transporte colectivo. Este logro nos permite avanzar en nuestro objetivo de estimular los servicios de movilidad integrados y estandarizados para los ciudadanos y supone una marca diferencial, ya que este sello se está solicitando cada vez más por sistemas de transporte público en todo el mundo”, indica Hugo Molinero, responsable del producto SAE de Indra.

Además de su solución embarcada, Indra está trabajando actualmente en el proceso para certificar la plataforma de su Sistema de Ayuda a la Explotación, así como otras soluciones del negocio de Mobility, como su plataforma de centro de control o sus sistemas de ticketing.

Esta certificación llega acompañada de la incorporación de Indra como miembro principal a la asociación ITxPT, una entidad sin ánimo de lucro que tiene como fin estudiar, definir y proporcionar la estandarización para facilitar la integración de sistemas en el transporte colectivo de pasajeros.

Pocas compañías en el mundo tienen el privilegio de ser miembros principales de esta asociación, cuyo propósito es apoyar los servicios de movilidad integrados y estandarizados, la movilidad sostenible y la interoperabilidad, al tiempo que protege la apertura y competencia constante del mercado de tecnología para el transporte público.

Para ello, apoya a todos los agentes del sector con todas las especificaciones necesarias para lograr la funcionalidad certificada “Pug-and-Play” cuando compran sistemas tecnológicos para uso en transporte público, además de compartir la experiencia y las mejores prácticas de este estándar.

Indra cuenta con una experiencia única en Transportes, con más de 2.500 proyectos desarrollados en más de 50 países. Su tecnología inteligente gestiona más de 15.000 autobuses para más de 100 operadores de todo el mundo, a los que recientemente se ha sumado Brisbane Metro. Indra implantará su tecnología para

gestionar la nueva flota de vehículos limpios y ecológicos con los que se impulsará la movilidad “verde” en esta ciudad australiana, que se une a las más de 100 ciudades de todo el mundo que ya han confiado en las soluciones de Indra para hacer más eficiente, conectada, segura y sostenible su movilidad.

### **Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2021, Indra tuvo unos ingresos de 3.390 millones de euros, más de 52.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.